

ABB, 15.02.2019

## Lebenshilfe feiert Gewinner

Neles Luftballon fliegt 129 Kilometer weit

Baden-Baden-Sandweiler (BNN). Groß ist die Freude bei allen Sandweierer Gewinnern gewesen, als sie die Einladung zur Übergabe ihrer Preise aus dem Luftballonwettbewerb erhielten. Die Luftballons hatten sie beim ersten Herbstfest am „Backöfele“ Sandweier im Oktober steigen lassen.

Die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern hatte nun mit den Sponsoren zur Gewinnübergabe eingeladen. Ein Luftballon wurde im 24 Kilometer entfernten Bischwiller gefunden und von der 16-jährigen Caroline Lang in die Lüfte geschickt. Sie erhielt dafür den dritten Platz in Form eines Frühstücksgutscheins. Ebenfalls im Elsass wurde der zweitplatzierte Luftballon gefunden. 40 Kilometer weit hatte ihn die dreijährige Lisa Decschemitsch geschickt und gewann neben einem Einkaufsgutschein in Höhe von 50 Euro eine „Wir sind eins“-Tasche mit vielen Überraschungen. Den ersten Platz belegte die dreijährige Nele Jurincic aus Sandweier, die neben einer „Wir sind eins“-Überraschungstasche einen Europa-Park-Gutschein in Höhe von 100 Euro gewann. Neles Luftballon wurde im 129 Kilometer entfernten Kandern gefunden.

